



Zuletzt aktualisiert: **27.06.2012 um 21:03 Uhr**

Mit Gesundheit beschäftigt

Schüler schrieben am Gesundheitsbericht mit.



Foto © Josef Resch

VORAU. Die Fachschule hat in Kooperation mit der FH-Joanneum Bad Gleichenberg und weiteren drei Schulen des landwirtschaftlichen Schulwesens der Steiermark erfolgreich am wissenschaftlichen Projekt "Jugend is(s)t berichtend in Bewegung" teilgenommen. Durch die Auswahl der Themenbereiche, mit denen sich die Jugendlichen intensiv auseinandersetzten, wurde ein großer Bogen von der mentalen Gesundheit über Ernährung und Bewegung gespannt und somit das Bewusstsein für die Eigenverantwortung im Rahmen der Gesunderhaltung geweckt.

Als Abschluss des zweijährigen Projektes wurden im Rahmen einer Abschlusspräsentation im Schloss St. Martin in Graz die Ergebnisse präsentiert. Die Schüler des dritten Jahrganges bekamen im Rahmen dieser Veranstaltung den druckfrischen Gesundheitsbericht vom Team der FH überreicht, wo auch die Ergebnisse der Fachschule auf 38 Seiten präsentiert werden.